

Sven Riederer will den Heimsieg!

Wallisellen: 1. Glatt Walliseller Triathlon am Sonntag, 18. April



Die Sportpremiere des Jahres in Wallisellen steht unmittelbar bevor. Diesen Sonntag wird im Gebiet Hallenbad/Mehrzweckhalle und im Quartier Wallisellen Nord-West ab der Alten Winterthurerstrasse 600 m geschwommen, 15 km Rad gefahren und 4 km gelaufen. Das alles in einer Disziplin zusammen nennt sich 1. Glatt Walliseller Triathlon.

Ab 10 Uhr bis etwa 17 Uhr sind Teams, Volksläufer, Profis und Kids unterwegs. Ein Spektakel mit insgesamt über 500 aktiven Teilnehmern ist angesagt. Die Zuschauer werden spannende Wettkämpfe erleben. Für Verpflegung in der Festwirtschaft im

wir um Verständnis, wenn sie während der Renndauer von Verkehrseinschränkungen und Umleitungen betroffen sind. Wir verweisen auf Information der Behörden in diesem «Anzeiger von Wallisellen» sowie am Renntag an der

Strecke. Am besten lassen sich die vom OK in Zusammenarbeit mit der Gemeindepolizei umsichtig geplanten Massnahmen «ertragen», wenn sie den Anlass als willkommene Zuschauer verfolgen!
OK 1. Glatt Walliseller Triathlon (e.)

Programm

ab 10.00 Uhr	Hallenbad	Start «smart Team Cup» mit 15" Intervallstart
10.15-11.45 Uhr	Hallenbad	Start Volkstriathlon mit 15" Intervallstart
12.00 Uhr	Foyer Mehrzweckhalle	Siegerehrung «smart Team Cup»
13.00 Uhr	Foyer Mehrzweckhalle	Siegerehrungen Volksathleten
13.30 Uhr	Hallenbad	Elite Frauenstart «pro sprint swisstriathlon»
14.30 Uhr	Hallenbad	Elite Männerstart «pro sprint swisstriathlon»
15.30-16.45 Uhr	Hallenbad	Start alle 6 Min. pro Kategorie Jugend / Schüler
17.00 Uhr		Autogramme der Pro Athleten
17.15 Uhr	Foyer Mehrzweckhalle	Siegerehrung «pro sprint» und Kids

Foyer der Mehrzweckhalle ist gesorgt, zudem stehen eine Saftbar und ein Pizzawagen im Angebot.

Bei den «pro sprint»-Rennen mit den besten Schweizer Triathleten wird der einheimische Sven Riederer versuchen, sich gegen harte Konkurrenz wie Ruedi Wild, Ronnie Schildknecht und andere durchzusetzen, während bei den Frauen Magali di Marco auf Sarah Schütz und weitere treffen wird. Es sind auch Athleten aus Deutschland am Start. Der «pro sprint» zählt mit den weiteren Austragungsorten Stettfurt, Zug und Nyon zur erstmaligen Kurzstanz-Rennserie von swiss-triathlon, mit Gesamtwertung.

Viel Plausch verspricht auch der «smart Team Cup» (Dreier-Teams mit je einem Schwimmer, Radfahrer, Läufer), wo sich Firmen, Vereine, Hobbyteams und «wahlkämpferische» Parteien einen spannenden Wettkampf liefern werden. Im Volkstriathlon starten in vier Altersklassen und Junioren sowohl Topathleten und Fortgeschrittene als auch Plauschathleten und Anfänger. Und auch den Kids geben wir mit verkürztem Parcours eine attraktive Gelegenheit, den Triathlon kennenzulernen – mit der Unterstützung von Profi-Athleten, die auch Auto-gramme geben werden. Mehr Infos unter www.wallisellertriathlon.ch.

Gerne hoffen wir, dass alle Gäste, ob Teilnehmer oder Zuschauer, bei uns in Wallisellen einen nachhaltigen Triathlon erleben werden.

Die Anwohner in den durch den Wettkampf einbezogenen Quartieren (Rad- und Laufstrecke) bitten

